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Texte de la question

M. Sauveur Gandolfi-Scheit attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits
des femmes sur la prise en charge nationale des urgences en ce qui concerne les blessés de la main. Les plaies
de la main représentent à ce jour le principal motif de consultation en urgence,1 400 000 par an. De plus en
plus, les patients sont pris en charge directement dans des centres spécialisés en chirurgie de la main
regroupés sous le label FESUM. Ces centres se sont développés à la fois dans les CHU et les structures
privées -hôpitaux et cliniques. 60 % de ces urgences sont actuellement réalisées dans des établissements
privés labellisés « Sos Mains ». Les interventions sont effectuées par des chirurgiens senior, au tarif opposable,
selon la charte FESUM. Ces chirurgiens sont en majorité installés en secteur 2 et fixent leurs honoraires pour
leur activité « réglée ». Il semblerait que les établissements qui souhaitent désormais accueillir ces urgences
aient l'obligation de s'entourer de médecins exerçant uniquement en secteur 1. Il souhaiterait connaître les
intentions du Gouvernement sur ce sujet.
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